



Stewardship Association of Municipalities



NL Municipal Leadership on Wetland and Coastal Habitat Conservation

Project Accomplishments:

- Secured an additional 3,720 acres of inland wetlands and riparian habitat.
- We presented to 25 different municipal councils, engaged 39 municipalities, and delivered 61 separate educational outreach events to over 850 people.
- Events included two meetings for all SAM members, partnering with the Humber Natural History Society

WHC GRANT

\$35,000.00

SUBVENTION D'HFC

Conserved, Enhanced or Restored

3,795 ACRES

Conservé, restauré ou amélioré

370

PARTICIPANTS

Stewardship Association of Municipalities

Leadership des municipalités de T.-N.-L. en faveur de la conservation des milieux humides et des habitats côtiers

Réalisations du projet :

- Protection de 3 720 acres supplémentaires de milieux humides intérieurs et d'habitats riverains;
- Nous avons fait des présentations à 25 conseils municipaux, mobilisé 39 municipalités et organisé 61 événements éducatifs distincts à l'intention de plus de 850 personnes;
- Les événements comprenaient deux réunions pour tous les membres de SAM (Stewardship Association of Municipalities), en partenariat avec la Humber Natural History Society.





Friends of Salmonier Nature Park

Newfoundland & Labrador Recruitment, Retention, and Reactivation Project 2022



Project Accomplishments:

- The Recruitment, Retention, and Reactivation Project has been filled to capacity with wait lists for most. Previous attendees have formed the Avalon Women's Shooting Club who worked with the local range and are now an official group with 63 members.
- 2 full 3 day Becoming an Outdoor Woman weekends were held, and both event sold out leading us to expand to include a winter BOW event, which also sold out.
- High turnout for the youth hunter skills programs, mostly aged 19-21 and a key target to get and keep involved in the outdoors.

Conserved, Enhanced or Restored

WHC GRANT

\$21,080

SUBVENTION D'HFC

0

ACRES

Conservé, restauré ou amélioré

820

PARTICIPANTS

Friends of Salmonier Nature Park

Projet de recrutement, de maintien et de réactivation à Terre-Neuve-et-Labrador 2022

Réalisations du projet :

- Le projet de recrutement, de maintien et de réactivation a affiché complet et la plupart des membres ont été inscrits sur des listes d'attente. Les participantes précédentes ont formé le club de tir féminin d'Avalon qui a travaillé avec le champ de tir local et qui est maintenant un groupe officiel comptant 63 membres.
- Le programme Becoming an Outdoor Woman (BOW) s'est déroulé sur deux fins de semaine de trois jours, et les deux événements ont affiché complet. C'est pourquoi nous avons décidé d'inclure un événement BOW en hiver, lequel a également affiché complet.
- Participation importante aux programmes de formation des jeunes chasseurs, âgés pour la plupart de 19 à 21 ans, ce qui constitue un objectif clé pour encourager les jeunes à s'impliquer dans les activités de plein air et à y rester.





Intervale Associates Inc.



Reducing Threats to Eider Ducks and Their Nesting Habitat

Project Accomplishments:

- Delivered seven workshops for hunters, youth, and families about sea ducks, seabirds, and reducing threats to them and their habitats. Reached 77 youth and 13 adults.
- Exit survey results showed that youth gained knowledge from the workshops and had positive suggestions about best practices.
- Conducted a survey of eider nest shelters that had been installed decades ago in St. John Bay and found only 17 dilapidated and worn out nest shelters.

WHC GRANT

\$10,000

SUBVENTION D'HFC

Conserved, Enhanced or Restored



0 ACRES

Conservé, restauré ou amélioré



102 PARTICIPANTS

Intervale Associates Inc.

Réduire les menaces qui pèsent sur les eiders et leur habitat de nidification

Réalisations du projet :

- Organisation de 7 ateliers pour les chasseurs, les jeunes et les familles sur les canards de mer, les oiseaux de mer et la réduction des menaces qui pèsent sur eux et leur habitat;
- Rencontre avec 77 jeunes et 13 adultes;
- Les résultats du sondage effectué à la sortie ont montré que les jeunes ont acquis des connaissances grâce aux ateliers et qu'ils ont fait des suggestions positives sur les meilleures pratiques;
- Réalisation d'une enquête sur les abris pour nids d'eiders installés il y a plusieurs décennies dans la baie St John et découverte de seulement 17 abris délabrés et usés.

